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EST^DO DE MAIO GiOSSO DO SUI

O,PEDTDo DE INFoRMAÇÃo N'19/2021 ENTRADA eu:05 10312021

O VEREADoR ouE EsrA suBscREVE,
REQUER QUE, APOS TRAMITAçÃO

REGIMENTAL, §EJA ENCAMINHADA AO

PREFEITO MUNICIPAL JEFERSON TOMAZONI,

o sEGUTNTE PeOtOO Or INFORMAÇÃO:

Que sejam prestadas informações a este parlamentar sobre o bueiro

"tampado" na rua Raimundo do Prado esquina com a Rio Grande do Sul:

1. Por qual motivo o bueiro foi "tampado" e não apenas realizada a

limpeza e manutenção?;

2. Qual foi o estudo feito para a realizaçáo desse serviço?;

3. Quem assinou a ordem para o fechamento de tal bueiro?;

JusrFrcA A

Sabendo de enchentes causadas por chuvas nesse período, onde

tivemos muitas casas e comércios inundados, o objetivo é fiscalizar se houve

necessidade de fechamento desse bueiro, ao invés de limpeza e manutenção.

Certo de contar com o vosso apoio

Sala das SessÕes, 05 de Março de2021.

RocÉnt RoHR
DORVER

Âvê.idà lut.êli.ô Xub'r<hêk,954 - C.ntÍo. ronê 67 f29S 171ú-Fàt67 1195122e
cànàn@câma.ar8o.m3.8ov br - M.dmarago.ms.govbr
C€P 79490400 sào G.briel do Oeitê . Máto Grosso dó Sur

Auron Veneloon: ROGÉRIO ROHR

recebioâ

na sessâo do iia
H._§}.

íJr!!


